

---

martes, 5 de marzo de 2019 | 08:49 | [www.gentedigital.es](http://www.gentedigital.es) |  

---

# Gente

 

## UPyD e IU, favorables a Los Carriles, votan en contra por decisión de los partidos a nivel regional

---

La decisión de los concejales de Alcobendas de UPyD, Miguel Ángel Arranz, e IU, Juan Bautista, de votar este lunes en pleno extraordinario en contra del desarrollo urbanístico de Los Carriles se basa en decisiones de los partidos a nivel regional pese a que ambos se habían mostrado favorables.

---

04/3/2019 - 18:06

ALCOBENDAS, 4 (EUROPA PRESS)

La decisión de los concejales de Alcobendas de UPyD, Miguel Ángel Arranz, e IU, Juan Bautista, de votar este lunes en pleno extraordinario en contra del desarrollo urbanístico de Los Carriles se basa en decisiones de los partidos a nivel regional pese a que ambos se habían mostrado favorables.

Según ha revelado el portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Alcobendas, Ramón Cubián, el portavoz de UPyD le dijo que estaba a favor de Los Carriles, pero que no apoyaría el Plan Parcial porque se iba a incorporar a Ciudadanos.

"El señor Arranz me vino a decir que él estaba de acuerdo, pero que su nueva incorporación a Ciudadanos le impedía votar a favor", ha asegurado durante el pleno.

El alcalde, Ignacio García de Vinuesa, también se ha referido a esté posible fichaje de Ciudadanos. "Se fotografía con líderes de otros partidos para formar parte de una nueva formación. Da igual el partido que sea con tal de que tengas asegurado un sueldo", ha dicho en clara referencia al portavoz de UPyD.

Asimismo, Cubián ha revelado que es cierto que el portavoz de IU, Juan Bautista, también está a favor del desarrollo. "Es cierto también que IU dijo que iba a votar a favor y después se retractó porque no le dejaba IU en Madrid", ha subrayado.

Esto pone de manifiesto el compromiso de los partidos con sus directivas regionales. Tan solo el portavoz de Ciudadanos, Horacio Rico, ha votado en contra de lo estipulado por Ciudadanos en la Comunidad de Madrid y ha apoyado Los Carriles propuesto por el Gobierno del PP, a diferencia de sus dos compañeros, Ana Rojas y Roberto Fraile, que cumpliendo con las directrices de la formación dirigida por Ignacio Aguado, han votado en contra acabando definitivamente en esta legislatura con este desarrollo del Norte de la Comunidad de Madrid.

"Se preocupan por las siglas de los partidos, por su futuro político y no por la ciudad", ha finalizado el alcalde.

---

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD

